

La Rhétorique de la Haine

De Drumont à Zemmour en passant par la dynastie Le Pen, les discours de haine sont une constante de l'extrême-droite. Les combattre au quotidien, partout où ils se sont insinués, impose d'en démonter la rhétorique....C'est ce que se propose de faire cette conférence gesticulée : 45 min de spectacle puis un débat avec la salle.



Conférence gesticulée et théâtralisée

Gérard Noiriel
(Historien)
Martine Derrier
(Comédienne)



Mardi 7 Novembre
à 19h30

Entrée gratuite
Lycée Marceau
Rue Pierre Mendès-France
28000 CHARTRES